株式会社北洋銀行

北広島市と地方創生に関する包括連携協定を締結いたしました ~地方創生の実現に向けて北広島市と連携して取り組み致します~

北洋銀行は本日、北広島市と地方創生に関する包括連携協定を締結いたしました。北広島市にとっては、金融機関との地方創生に関する連携協定は初の締結となります。当行の道内地方公共団体との包括連携協定は12 例目となりますが、「地方創生」に関する枠組みでは北広島市が室蘭市に続き2 例目の締結となります。

1. 目的

当行は地域金融機関として主体的に地方公共団体の「地方創生」への取り組みをサポートしています。提携はその一環として締結されたもので、北広島市・当行それぞれの持つノウハウを活かして北広島市の地方創生における様々な施策を具現化することで新たな地域活性化の創出に寄与することを目的とします。

2. 本連携協定締結のメリット

それぞれが持つノウハウ、ソリューションを駆使して、人口減少問題や地域の課題に対して連携・協力して取り組むことにより、北広島市の活性化、ひいては道内全体の活性化に繋がることが期待されます。

3. 連携の内容

- ① 地域経済の活性化に資する事業
- ② 観光産業の振興に資する事業
- ③ まちづくりの活性化に資する事業
- ④ 公共施設整備に関する事業
- ⑤ その他、協議により定める事項

以上